



Lo Mejor de Indochina

16 días - 15 noches

01 Do. LUANG PRABANG

Llegada al Aeropuerto Internacional de Luang Prabang y traslado al hotel con guía de habla en inglés. **Cena** y alojamiento.

Pasajeros llegando después de las 8:00 p.m. no podrán disfrutar de la cena y la misma será para el día siguiente.

02 Lu. LUANG PRABANG (Cueva de Pak Ou)

Desayuno en el hotel. Salida a bordo de un crucero por el Río Mekong, en un trayecto de más de una hora, con destino a la Cueva de Pak Ou, lugar repleto de impactantes estatuas de Buda de todos los tamaños y colores. El sitio tiene un gran significado religioso, ya que un día al año se hace una visita real y se pueden apreciar cientos de embarcaciones en procesión por el río. **Almuerzo** a bordo. Por la tarde, salida para conocer el impresionante Palacio Real, convertido en museo, se ubica en pleno corazón de la ciudad, a las orillas del río Mekong y frente al monte sagrado Phousi, fue construido durante la época colonial francesa como antigua residencia de los Reyes de Laos. Continuación al Templo de Wat Mai, uno de los templos más grandes y ricamente decorados de Luang Prabang, tanto el interior como el exterior están adornados extensamente con decoración en laca negra y roja y pan de oro. Continuación al Templo Wat Xieng Thong, conocido como el Templo de la Ciudad Dorada, es uno de los monasterios más importantes de Laos, que sigue siendo un importante monumento al espíritu de la religión, la realeza y el arte tradicional, que destaca por sus mosaicos, especialmente el del árbol de la vida. Disfrute de la puesta del sol a la orilla del río Mekong, desde el hermoso mirador. Por último, breve parada en el Mercado Nocturno, donde a partir de las 7 de la noche, las principales calles de Luang Prabang se llenan de carpas en las que venden de todo,

desde un plato buffet hasta frutas. Disfrute de este mágico y colorido mercado, sumamente tranquilo y silencioso. Regreso al hotel.

03 Ma. LUANG PRABANG (Cataratas Kuang Si)

Desayuno en el hotel. Salida para visitar las Cataratas Kuang Si, compuestas por varias piscinas de agua turquesa que van bajando formando pequeñas cascadas entre ellas, creando varios niveles, convirtiéndose en uno de los lugares preferidos por los turistas. Tiempo libre para disfrutar del paisaje y refrescarse en las azules piscinas naturales. **Almuerzo.** Breve parada en el Centro de Artesanías Vivas Ock Pop Tok, el lugar perfecto para conocer la producción artesanal de textiles de Laos, desde los gusanos de seda hasta el telar, con sus típicas mujeres que hilan, tejen y tiñen de manera tradicional. Resto de la tarde libre. **Cena** y alojamiento.

04 Mi. LUANG PRABANG - HANOI

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido), con destino a Hanoi. Llegada al Aeropuerto Internacional de Noi Bâi, de Hanoi, capital de Vietnam, y la segunda ciudad más grande del país, traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

05 Ju. HANOI (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Salida para una visita panorámica de la capital de Vietnam, única ciudad asiática con avenidas arboladas, arquitectura colonial francesa, lagos apacibles y templos orientales. Visita al Mausoleo de Ho Chi Minh, enorme monumento y visita imprescindible en pleno centro de Hanoi, que es considerado el símbolo de la ciudad, erguido en honor al líder revolucionario y padre del Vietnam que

conocemos hoy en día. Continuación a la casa sobre pilotes de Ho Chi Minh, hermosa obra histórica de estilo colonial y cultural significativa, que se ha convertido en un importante destino turístico. Visita a la Pagoda del Pilar Único, importante templo budista antes de continuar a la Pagoda de Tran Quoc, el templo budista más antiguo de la ciudad, ubicado en una pequeña isla cerca de la costa sureste del Lago Ho Tay. Breve recorrido hasta la Pagoda Quan Thanh, uno de los templos sagrados de la ciudad y uno de los antiguos sitios cuaternarios de Thang Long. Continuación al Templo de la Literatura, considerada la primera universidad fundada en el país en 1070, que también fuese un templo dedicado al reconocido filósofo chino Confucio. **Almuerzo** y salida para conocer la Pagoda Ngoc Son, ubicado en el corazón del lago Hoan Kiem. Tras la visita disfrute de un recorrido por el Barrio Antiguo, con sus 36 calles que, en su tiempo, eran conocidas por albergar talleres de una profesión en particular y por sus múltiples artesanos. Visita a un café local, considerado la gema escondida de Hanoi, donde aprenderá sobre el café vietnamita y la preparación del famoso Café con Huevo Ca Phe Trung.

06 Vi. HANOI - HALONG (Bahía de Halong)

Desayuno en el hotel. Salida por carretera, en un recorrido de 2 horas, hasta llegar a la Bahía de Halong, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, conocida por sus aguas color esmeralda y sus miles de altas islas de piedra caliza con selvas tropicales en sus cimas. Embarque en un bote junco para disfrutar de un recorrido por la bahía, entre sus miles de islotes que tienen nombres de acuerdo con sus formas, como los islotes Stone Dog y Teapot. **Almuerzo** a bordo. La navegación continúa por este increíble lugar, donde cada embarcación tiene su propio itinerario. Disfrute de sus bellas aguas ideales para bucear. **Cena** y noche a bordo.

El Junco Bhaya y el Paradise Elegance no disponen de habitación TPL. Para clientes que reservan 1 TPL es necesario reservar en 1 TWN + 1 SGL en la embarcación. La cama extra es tipo plegable o en su defecto un sofá-cama.



07 Sá. HALONG - HANOI - SIEM REAP

Regreso al puerto de la ciudad de Halong, para disfrutar de un delicioso **Brunch**. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Hanoi para salir en vuelo (pasaje no incluido) con destino a Siem Reap. Opcionalmente podrá visitar los Talleres del Centro Senteurs d'Angkor, situado en un tranquilo jardín con pequeños estanques y flores, que ofrece hermosos recorridos por los sabores y aromas del país. Resto de la tarde libre en esta hermosa ciudad balneario en el noroeste de Camboya, considerada la vía de acceso a las ruinas de Angkor, que fuese la sede del reino Jemer entre los siglos IX y XV. Alojamiento en el hotel.

Pasajeros llegando después de las 2:00 p.m. no podrán disfrutar de las visitas del Museo Nacional de Angkor.

08 Do. SIEM REAP (Lago Tonle Sap)

Desayuno en el hotel. Salida para realizar un paseo en barco por el Lago Tonle Sap, el lago de agua dulce más grande del sureste asiático que, en meses lluviosos, puede llegar a crecer hasta 10 veces su extensión. Paseo por el lago hasta la aldea flotante de Chong Kneas, con sus bellas casas elevadas a 8 metros de altura, construidas sobre andamios de madera, tipo palafitos, ideales para que en época de lluvia no se inunden. **Almuerzo** y salida para conocer Los Templos de Roluos, considerados como los primeros templos de gran envergadura y permanentes construidos por los jemer. Este conjunto de templos primitivos, rodeados de estanques y canales fue la primera capital de Indravarman I. Por la noche, disfrute de una **cena** mientras presencia un espectáculo de Danza Apsara.

09 Lu. SIEM REAP (Angkor Thom y Angkor Wat)

Desayuno en el hotel. Salida para conocer el famoso Angkor Thom, considerado el corazón del parque arqueológico de Angkor. Llegada a la puerta sur del complejo, con sus impresionantes estatuas representando el movimiento del océano. En su interior, se encuentra el Templo Bayon, posiblemente el más emblemático de todos, famoso por sus 54 torres decoradas, que se alzan majestuosas mostrando los serenos rostros que están esculpidos en sus laterales, haciendo un total de 200 caras sonrientes de Avalokiteshvara, el Bodhisattva de la compasión que, según cuenta la leyenda, decidió permanecer en este plano para ayudar a la humanidad. Continuación al Templo Baphuon, antiguo templo de montaña, construido bajo el mandato de Jayavarman I, fue probablemente uno de los templos más impresionantes de Angkor en su época. Sobresale por sus escaleras empinadas que llevan a los visitantes a una terraza que ofrece una de las mejores vistas del Parque Arqueológico de Angkor. Breve parada en la Terraza de los Elefantes, llamada así debido a los relieves de los elefantes que aparecen en su base, que alguna vez sirvió como plataforma ceremonial y continuación a la Preah Ponleu Sdach Komlong, conocida como la Terraza del Rey Leproso, que debe su nombre a la estatua desnuda y carente de sexo que representa a Jayavarman VII. Seguidamente continuación al Templo Ta Prohm, uno de los más espectaculares del área, construido como monasterio budista y universidad que se ha sabido mantenerse con el tiempo. **Almuerzo** y salida a bordo del transporte típico de Camboya, el famoso motocarro Tuk-Tuk, con destino al templo más famoso de todo el complejo, el imponente Angkor Wat, considerado como la mayor estructura religiosa jamás construida y uno de los tesoros arqueológicos más importantes del mundo. Declarado Patrimonio Mundial por la Unesco, este complejo de más de 81 hectáreas es comparado en tamaño con el Palacio Imperial de Pekín. Sus cinco torres forman parte de la bandera camboyana, que representan los 5 picos de Meru, montaña mítica



considerada sagrada en varias culturas. El Angkor Wat es considerado como una obra de arte del siglo XII, a su vez, de ser una muestra de arquitectura y arte clásico de estilo Khmer. Continuación al Templo de Montaña de Pre Rup, hermoso templo hinduista dentro de los complejos arqueológicos de Angkor.

10 Ma. SIEM REAP - BANGKOK

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) con destino a Bangkok. Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre para disfrutar de la ciudad, capital de Tailandia, conocida por los santuarios ornamentados y la animada vida callejera. Alojamiento.

11 Mi. BANGKOK (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Salida para una visita panorámica de la capital tailandesa y conocer el Templo de Wat Traimit, conocido también como el Templo del Buda de Oro, famoso por albergar una imagen de Buda de 5 toneladas hecha en oro macizo, que permaneció siglos oculta tras ser cubierta por yeso para evitar su destrucción durante la guerra. Visita al bullicioso Chinatown, que conserva gran parte de su cultura china, famoso por sus templos, alegóricos mercados y, lo más famoso de todo, su comida callejera. Continuación al Templo de Wat Pho, llamado también el Templo del Buda Reclinado, que posee uno de los budas reclinados más grandes del mundo, con más de 46 metros de longitud, que además, posee en sus pies, espectaculares grabados de 108 imágenes que representan las acciones positivas del budismo. Visita al impresionante complejo del Gran Palacio, símbolo de la ciudad, que fue la antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XXI. El complejo palaciego, es considerado como uno de los más bellos del mundo por su mezcla exquisita de decoración al estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Regreso al hotel. Resto de la tarde libre.

Nota: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa manga larga o hasta el codo.

12 Ju. BANGKOK

Desayuno en el hotel. Día libre para conocer el famoso Mercado Flotante de Damnoen Saduak, el más popular de Tailandia, con su colorido laberinto de canales estrechos o khlongs lleno de sus miles comerciantes, que a menudo visten con ropa tradicional. Disfruta de un recorrido por la parte antigua del mercado flotante descubriendo el estilo de vida local. Regreso al hotel y resto de la tarde libre.

13 Vi. BANGKOK - CHIANG RAI (Triángulo de Oro)

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido), con destino a Chaing Rai, antigua capital del Reino Lanna, mundialmente conocida por sus tranquilos campos de té, café y sus curiosos templos. Llegada y salida para conocer el famoso Triángulo de Oro del río Mekong, punto fronterizo que durante cientos de años fue el núcleo comercial más importante del cultivo del opio entre las zonas de Tailandia, Laos y Birmania. Visita al Museo del Opio, para conocer su cultura e historia mientras disfruta de las impresionantes vistas panorámicas sobre el río Mekong. Breve paseo en barco por el Río Mekong. **Almuerzo** y regreso a Chiang Rai. Llegada y salida para conocer el novedoso y llamativo Templo Wat Rong Suea Ten. Su nombre significa el Templo de los Tigres Danzantes, que se ha convertido en uno de los íconos turísticos de la ciudad. Este templo, es uno de los más originales y diferentes que se pueden encontrar en Tailandia y se ha vuelto particularmente famoso por su llamativo color azul en el exterior, sus estampados en pisos y columnas, sus miles de estatuas en color azul y sus 2 grandes figuras mitológicas o Nagas que custodian la entrada. Todo esto, le ha atribuido el nombre de "El Templo Azul".

14 Sá. CHIANG RAI (Visita Ciudad) - CHIANG MAI

Desayuno en el hotel. Bien temprano, salida para visitar al Museo Baan Dam, conocido como la Casa Negra, uno de los lugares más extraños e interesantes del norte del país. Este museo de arte privado comprende una mezcla de edificios tradicionales con arquitectura no convencional y contemporánea. Continuación al Monumento del Rey Mengrai, importante sitio histórico y de gran respeto local en homenaje al Rey Mengrai, el primer rey de un estado independiente y fundador de Chiang Mai y Chiang Rai. Salida a las afueras de la ciudad para conocer el espectacular y contemporáneo Templo Wat Rong Khun, llamado también el Templo Blanco. Este templo se aleja de los cánones tradicionales mientras destaca por su originalidad en todos sus detalles. Su color blanco representa la pureza, y el cristal la sabiduría de Buda. Esta obra inacabada, se prevé que se siga construyendo durante varias décadas más, pues es un proyecto complejo y cada detalle está lleno de significado. **Almuerzo** y salida en un recorrido de casi 3 horas, atravesando paisajes inolvidables hasta llegar a Chiang Mai, con sus cientos de elaborados templos budistas y su ciudad antigua que aún conserva vestigios de murallas y fosos del período en que fue un centro cultural y religioso. Llegada y resto del día libre.

15 Do. CHIANG MAI (Santuario de Elefantes y Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Salida hacia el Santuario de Elefantes para vivir una experiencia inolvidable, donde podrá interactuar con estos gentiles animales. Disfrute de ser un cuidador de elefantes, cuando vestido de ropa karen tradicional, prepara las comidas y medicinas de estos quadrúpedos, para luego alimentarlos y disfrutar de como se bañan. **Almuerzo** y salida para una visita panorámica de la hermosa ciudad de Chiang Mai, para conocer la antigua muralla derrumbada, que forma un cuadrado perfecto y en su interior alberga la parte más antigua de Chiang Mai, también conocida como "old town".

Continuación a las zonas residenciales, los consulados extranjeros y los edificios gubernamentales antes de continuar a la famosa calle peatonal de Thapae, famosa por sus miles de restaurantes y su bajaz nocturno que embellece la ciudad cada domingo desde las 4 de la tarde. Por último salida para conocer el famoso templo de la montaña, el Templo Wat Doi Suthep, importante centro de peregrinación budista de gran relevancia espiritual, que lo han convertido en un lugar sagrado y mítico para los tailandeses, que además, ofrece preciosas vistas panorámicas de la ciudad de Chiang Mai.

16 Lu. CHIANG MAI

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto. Fin del programa.

FECHAS DE SALIDA

Todos los domingos, del 4 de Mayo 2025, al 15 de Marzo, 2026.

EL PROGRAMA INCLUYE

- ♦ 15 noches de alojamiento.
- ♦ Impuestos de alojamiento.
- ♦ Desayuno diariamente, 9 almuerzos y 4 cenas.
- ♦ Traslado aeropuerto/hotel/aeropuerto.
- ♦ Visita a la Cueva de Pak Ou.
- ♦ Visita de la ciudad de Luang Prabang, con el Palacio Real.
- ♦ Visita al Templo de Wat Mai.
- ♦ Visita al Templo de Wat Sensoukarahm.
- ♦ Visita al Monte Phousi.
- ♦ Visita al Mercado Nocturno.
- ♦ Visita al Templo Wat Xieng Thong.
- ♦ Visita a las Cataratas Kuang Si.
- ♦ Visita al Centro de Artesanías Vivas Ock Pop Tok.
- ♦ Visita de la ciudad de Hanoi, con el Mausoleo de Ho Chi Minh.
- ♦ Visita a la Pagoda de Tran Quoc, en Hanoi.
- ♦ Paseo en Junco por la Bahía de Halong.
- ♦ Visita de la ciudad de Hoi An, con el Puente Japonés Chùa Cau.
- ♦ Visita del Museo Nacional de Angkor, en Siem Reap.
- ♦ Paseo en barco por el Lago Tonle Sap.
- ♦ Visita a la Aldea Flotante de Chong Kneas.
- ♦ Visita a los Templos de Roluos.
- ♦ Visita del Complejo de Angkor Thom.
- ♦ Visita al Templo Bayon, con sus 200 caras sonrientes.
- ♦ Visita al Templo de Montaña Baphuon.
- ♦ Visita a la Terraza de los Elefantes.
- ♦ Visita a la Terraza del Rey Leproso.
- ♦ Visita al Angkor Wat, con paseo en Tuk-Tuk hasta el Angkor Wat.
- ♦ Visita de la ciudad de Bangkok, con el Templo de Wat Traimit.
- ♦ Visita al Templo de Wat Pho.
- ♦ Visita al Triángulo de Oro del Río Mekong.
- ♦ Visita al Templo Azul Wat Rong Suea Ten.
- ♦ Visita de la ciudad de Chiang Rai, con la Casa Negra Baan Dam.
- ♦ Visita al Monumento del Rey Mengrai.
- ♦ Visita al Templo Blanco Wat Rong Khun.
- ♦ Visita de la ciudad de Chiang Mai, con el Templo Wat Doi Suthep.
- ♦ Guía acompañante de habla en español, durante el recorrido, excepto a bordo del Junco, que es guía de habla en inglés.
- ♦ Todos los sitios mencionados en las visitas.
- ♦ Agua embotellada por día, por excursión.
- ♦ Manejo de una maleta por persona.



HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA PRIMERA

Luang Prabang	Le Bei Air Resort o similar
Hanoi	The Q Hotel o similar
Halong	Junco Bhaya o similar
Siem Reap	Sakmut Boutique o similar
Bangkok	Mode Sathorn o similar
Chiang Rai	The Heritage Chiang Rai o similar
Chiang Mai	Cross Vibe Chiang Mai Decem o similar

CATEGORIA PRIMERA SUPERIOR

Luang Prabang	Satri House o similar
Hanoi	Pan Pacific o similar
Halong	Paradise Elegance o similar
Siem Reap	Borei Angkor Resort o similar
Bangkok	Montien Hotel Surawong o similar
Chiang Rai	The Imperial Riverhouse Resort o similar
Chiang Mai	Eastin Tan Hotel Chiang Mai o similar

PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

Categoría Primera	DBL	TPL	S. SGL
De Mayo 4 a Septiembre 28	2081	2048	793
De Octubre 5 a Marzo 15, 2026	2242	2206	983
Categoría Primera Superior	DBL	TPL	S. SGL
De Mayo 4 a Septiembre 28	2497	2401	1359
De Octubre 5 a Marzo 15, 2026	2925	2824	1683

Aplica suplemento para Navidad y Fin de Año.

Aplica suplemento obligatorio para Cena de Navidad y/o Fin de Año.

Pasaje Aéreo de Luang Prabang a Hanoi, de Hanoi a Siem Reap,

Siem Reap a Bangkok y de Bangkok a Chiang Rai: USD 1073.

No incluye propinas a guías, conductores ni en restaurantes.

A pagar en destino. No incluye visado.